



Efe

José Carlos Pla, de CajaSur.

La Asamblea ha ratificado a José Carlos Pla como director general de la entidad

Los auditores revelan que CajaSur ha perdido 852 millones de euros hasta agosto

LA ASAMBLEA DE LA ENTIDAD APRUEBA EL TRASPASO DEL NEGOCIO BANCARIO A BBK

S. Onrubia. Sevilla

Las pérdidas de CajaSur en 2010 son mayores que las registradas el año anterior. La entidad reveló ayer unas números rojos de 852,2 millones hasta agosto, según el informe de auditoría de Deloitte aprobado ayer por la Asamblea de la caja. Esta cifra, además, no incluye la aportación de 392 millones del Frob.

CajaSur había contabilizado unas pérdidas no auditadas de 191 millones de euros, que se sumaban a los 596 millones del pasado ejercicio. No obstante, la auditoría ha arrojado una cifra cuatro veces mayor, debido a la situa-

ción actual de los deterioros crediticios, las tasaciones inmobiliarias y la aportación al grupo, según afirman fuentes de la caja.

En la reunión ayer de su Asamblea, que se celebró en Córdoba, se aprobó también la cesión global de los activos y pasivos que integran el patrimonio total de la que fuera entidad de la Iglesia católica a favor de BBK Bank.

Por el contrario, los miembros de este órgano rechazaron la gestión del anterior consejo de administración, así como el Informe de Gestión que acompaña a las cuentas anuales de 2009.

La Asamblea ratificó, asimismo, a José Carlos Pla como director general de la entidad tras su nombramiento en agosto. Licenciado en Económicas por la Universidad de Barcelona, procede de BBVA, donde ocupó la presidencia de Seguros e impulsó su expansión en Latinoamérica.

La reunión se alargó durante casi tres horas y asistieron alrededor de 130 de los 160 componentes de la asamblea —entre los que se encontraban la mayoría de los canónigos, aunque no el ex presidente de la entidad, Santiago Gómez Sierra—. Al cierre de la reunión, los tres administradores

del FROB sellaron ante notario la cesión de los activos y pasivos a la vizcaína BBK, que incorpora los nuevos recursos a BBK Bank.

Otro de los puntos que salió adelante fue la amortización de las cuotas participativas emitidas por CajaSur el 17 de junio, por importe de 800 millones y suscritas íntegramente por el Frob.

CajaSur fue intervenida el 22 de mayo, tras rechazar su fusión con Unicaja, convirtiéndose en la segunda entidad rescatada en España durante la crisis.

La Llave / Página 2